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最後までお読みいただき有難うございました、次回は4月の予定です。（啓）

＊尚、この「住まいる通信」がご不要の方はご一報願います。送付を停止いたします。

①大竹ゆめタウンリフォームフェアー

恒例の、大竹ゆめタウンでリフォームフェアーを開催します。
カキ祭りに併せてお越しください!
スタッフ一同、皆様のお越しをお待ちしております。
詳しくは、同封のチラシをご覧ください。

前回ご紹介いたしました施工事例が、TOTO

ﾘﾓﾃﾞﾙ作品ｺﾝﾃｽﾄ2013のｷｯﾁﾝ&ﾘﾋﾞﾝｸﾞ

部門で入賞いたしました。

　かつては弊社も入賞の常連でしたが、近年

ﾘﾌｫｰﾑﾌﾞｰﾑのあおりか、かなり入賞すること

が難しくなっており、弊社も3年ぶりの受賞と

なりました。

　他社は、計画の段階から入賞を意識して

計画されているようですので、我が社も良い

ところは見習い、できるだけこのようなｺﾝﾃｽﾄ

に参加し、評価されるよう努力して行く所存

です。

　皆、今年は優秀賞を目指そう！！

映画「永遠の０(ｾﾞﾛ)」を正月休みに見て来ました。この

住まいる通信の４月号で読んだことを書きましたが、涙し

て読んだ本でしたので、映画化が決まったと知った時、是

非とも見たいと思っていた映画でした。ほぼ、原作に忠実

に映画化されており、主役の岡田准一は主人公「宮部久

蔵」を見事に演じており、見直した次第です。戦後70年

近くも経ち、戦争とは何だったのかを伝えていくためにもこ

のような映画を若い人にも見てもらいたいと感じました。

家内も「平和教育の一環として、学校で上映したらいいの

に」と言っていましたが、まさにそんな映画でした。(啓)

＊＊受賞しました＊＊

"永遠の０" 　本年もゲイナンハウス並びにこの「住まいる通信」どうぞよろしくお願い申し上げます。
　さて、今年のお正月は穏やかな天気で、気持ち良く新年を迎えることができました。我が家は息子
たちも帰省し、毎日が酒盛りとなってしまい、「もう当分酒は要らん！」と言うほど飲んだ酒浸りの正月
でしたが、皆様のお正月はいかがだったでしょうか？
　さて、上の写真は自宅裏の高台から撮った元旦の初日の出です。「え？これはどこ？」と思われたか
もしれませんが、自宅前は三菱レイヨンさんの工場となっており、この工場は80年ほど前に作られ、
以来大竹の中心的な工場として今に至ります。弊社相談役も終戦後三菱レイヨンに電気技師として
就職し、ゲイナンハウスの前身である芸南ハウス設備を興すまでお世話になった会社でもあります。
それにしても、技術革新や新興国の台頭などの世界的な変化の中、繊維から樹脂、そして炭素繊維
へと新しい素材を開発し続け、現在も日本を代表する繊維化学メーカーとしてあり続けておられるこ
とに改めて驚かされます。
　さて、社業ですが、本年4月からの消費税アップの影響か、お陰様で昨年から忙しくさせていただ
いております。今のところの見込みでは既に3月末までは一杯となっており、今ご相談いただいてい
る現場は4月以降になる見込みとなっており、申し訳無く思っておる次第です。消費税を増税するこ
とは仕方が無いことかもしれませんが、徒に市場が混乱してしまうことは、その渦中にいる私たちに
とっては、ただただ戸惑うばかりです。
　増税後は、この揺り戻しで再び厳しい競争へと市場は変化していくのでしょうが、例え市場がどの
ように変化したとしても、常に地域の皆様から求められる企業であり続けることを社員一同忘れるこ
となく精進してまいりたいと思いますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。(啓)

大竹店　西村

日程：1月25日(土)・26日(日)　10:00～16:00

②廿日市リフォームフェアー
日程：2月15日(土）･16日(日）

寒風にも負けず
頑張ります！

楽しい企画で
皆さんのお越しを
お待ちしてます！

会場：廿日市商工保険会館　

恒例、春秋に開催するリフォームフェア―です。

新年あけましておめでとうございます!!新年あけましておめでとうございます!!新年あけましておめでとうございます!!新年あけましておめでとうございます!!新年あけましておめでとうございます!!

★イベント案内
★

受賞しました！

廿日市店　宮本

映画「永遠の０」

三菱レイヨン大竹工場から上る
初日の出



昨年もｽﾀｯﾌ皆色々ありましたが、昨年もｽﾀｯﾌ皆色々ありましたが、
①昨年(平成25年）一番残念に思ったこと　①昨年(平成25年）一番残念に思ったこと　
②今年是非とも行ってみたいと思っている所②今年是非とも行ってみたいと思っている所
　　を聞きました。ご笑覧下さい。　　　　　を聞きました。ご笑覧下さい。　　　

昨年もｽﾀｯﾌ皆色々ありましたが、
①昨年(平成25年）一番残念に思ったこと　
②今年是非とも行ってみたいと思っている所
　　を聞きました。ご笑覧下さい。　　　

昨年のゲイナンハウスでは大きな変化はありませんでしたが、昨年の夏以降大変忙しくなり、皆毎日遅くま

で頑張ってくれました。年明けも、すでに3月末までは忙しい状態が続くので、何よりも「健康管理」に注

意してもらいたいと思っています。皆さん行きたい所が色々あるようです。オンとオフをしっかりと切り替

えるためにも、是非とも行ってもらいたいものです。今度は、行った感想を載せましょうかね…(啓)

・竹内常務 ①　長男が大学野球の公式戦でピッチャーとして投げられなかったこと　   
   　　　②　子供の野球の公式戦（やっぱ神宮じゃろ！）    

・西村店長　 ①　昨年の6月より休煙(禁煙)をｽﾀｰﾄ！順調に7か月突入も、体重が"10Kg"増！･･残念  
  ②　昨年4月阪神競馬場に向け早朝出発するも、関西地方で大きな地震がありJR廿日市 
  　　で断念････今年こそ必ず行くぞ！(趣味は競馬しか無いんかい？)   

・里  ①　孫と海水浴に行けなかったこと　       
  ②　後鳥羽上皇が島流しにあった隠岐の島に行きたい(うーーん､ﾏﾆｱｯｸ！）  

・河野（大） ①   試験に滑ったこと“何の資格かは恥ずかしくて言えません･･･”(今年も頑張れ～）　  
  ②　東京は池袋にあるｼﾞｭﾝｸ堂書店本店　日本一大きな本屋さんに行ってみたい！ 

・河野(育) 　 ①　太極拳で昇段できなかったこと。友達と会う機会があまり持てなかったこと。　  
  ②　「神～戸～」行ったことがないけど、海軍発祥の地を見たい。(京都はどうなったんかい？)

・向井　　 ①　娘のﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙで全国大会に行けなかったこと     
  　　卒業間近の息子の制服を1年間で3回買い替えたこと(すごい成長のｽﾋﾟｰﾄﾞですね!)　　 
  ②　息子とﾃﾚﾋﾞを見ていて行きたくなった兵庫県にある「竹田城」    
  　　今年こそ娘のﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙの全国大会(娘さん共々頑張ってください！)   
            

・宮本店長　 ①　4番目の子が「とおさん・かあさん」よりも先に「ジー！！」と呼んだこと　   
  ②　どこでも良いから、家族旅行に行くこと！(とにかく行ってくれ～)    
          
・太田　  ①　ｶｰﾌﾟがｸﾗｲﾏｯｸｽｼﾘｰｽﾞのｾｶﾝﾄﾞｽﾃｰｼﾞで敗退したこと     
  　　ｶｰﾌﾟの大竹がFAした事(大のｶｰﾌﾟﾌｧﾝなんじゃね！)     
  ②　富士山！(ホントに行ける？)        
      
・山中  ①　一番下の子が今年で高校を卒業するのに、朝のお弁当作りを時々サボった自分が  
  　　残念だったかな～、お弁当作りも最後かも知れないのに(ご主人のお弁当は･･･？)　 
  ②　旅行には行けそうにないので、ｵﾍﾟﾗを映画化したｼﾘｰｽﾞを見に行きたいです。　  
  　　ﾁｹｯﾄが3500円と映画より値が張るのが痛いところですが･･･ﾄﾎﾎ   
           
・私(河野) ①　昨年、風邪をこじらせて以来味覚が分からなくなってしまい、折角美味しい   
  　　フグ料理をいただくも、味が分からなかったこと･･･う～ん残念！    
  ②　昨年は、「龍馬」をﾃｰﾏに京都観光を楽しめたので、今年は「親鸞」をﾃｰﾏに   
  　　京都観光をしたいと思います。とその前に、五木寛之の「親鸞」を読んでしまわないと
　　　　　　　　　 いけませんね！         

　昨年、自宅のリフォームに併せて電気式
床暖房を設置しました。そこでこの冬使用
してみてのご報告をいたします。
　左図のように、キッチン部分とリビング部
分の2面に分けて施工しました。
　2面に分けた理由は、普段は夫婦二人で
の生活のため、朝はキッチンスペースのみ
の使用や、夜はリビングスペースのみの使
用ができるように分割し、使い分けができ
るようにしています。

　今回採用した床暖房は、ヒーターが厚み
0.3mmのシートタイプとなっており、施工方法は
床下に断熱材を施工した上に合板の下地材を張
り、その上にこのヒーターを敷設し、さらにその上
に床暖房対応の床材を施工します。
　この床暖房の良さは、
①床材を自由に選べること(但し、床暖房対応に
限る)
②コントローラーで管理するので電気代が安い！
　特に床材を選択できるメリットは大きく、床暖
房対応であれば、裸足で気持ちの良い無垢材や
傷が付きにくくメンテナンスが不要なフローリン
グなど、選択の幅が大いに広がります。　ですの
で、居室だけでなく、脱衣室やトイレなどでも多く
採用されています。
　電気代も、左図のように16畳のLDKに設置し
た場合でも一日8時間の使用で月3,135円と低
いランニングコストとなっています。

　左の写真は、一番下の孫の1歳の誕生日に「一
升もち」を背負わせた写真です。金太郎さんみた
いな顔で見事に背負ってくれました。このように
我が家は孫が遊ぶ部屋となるので、ｳｯﾄﾞﾜﾝのﾋﾟﾉ
ｱｰｽと言う肌触りの良い無垢板を採用しました。肌
触りは良いのですが、材が柔らかいため、残念な
がらコマ遊びなどで傷だらけとなっています。
　この冬使ってみて感ずることは、早朝はタイマ
ーで暖かいリビングで過ごせるなど快適さを痛感
しています。
　私たち夫婦にとっては、孫たちが安心して遊べ
る部屋ができたことが何よりの喜びかも知れませ
ん。（啓）

ｽﾀｯﾌ近況！電気式床暖房
予想以上に快適です！

設置状況

大竹店

廿日市店

床暖房部分


